



## ACTA N° 020/2017.-

FECHA : LUNES 03 DE JULIO 2017  
HORA : 15:00 A.M. HORAS  
LUGAR : SALA DE SESIONES MUNICIPALES  
SESIÓN : ORDINARIA.

### ASISTENCIA:

1.- ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO : SEÑOR MANUEL A. PINO TURRA  
2.- CONCEJAL : SEÑOR DOMINGO GARRIDO TORRES  
3.- CONCEJAL : SEÑOR JOSE MERCADO FUENTES  
4.- CONCEJAL : SEÑOR ALVARO JELDRES ACUÑA  
5.- CONCEJAL : SEÑOR ALEX VALENZUELA SANCHEZ  
6.- CONCEJAL : SEÑOR JOHN SEPUVEDA SALAZAR  
7.- CONCEJAL : SEÑOR PABLO JIMÉNEZ ACUÑA

### INASISTENCIA: NO HAY

Asiste el Señora Secretaria Municipal, doña Marcela Elgueta Morales, quien actúa como Ministro de Fe.

El Señor Alcalde Y Presidente del Concejo, Don Manuel Alejandro Pino Turra invita a los señores concejales a ponerse de pie para dar inicio a dicha sesión en nombre de Dios.

Asisten además el Sr. Administrador Municipal, Director de Control Cristian Hermosilla Y Asesor Jurídico Rodrigo Merino

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Buenas tardes colegas, darles la bienvenida a todos..

En la tabla del día de hoy veremos:

### A).- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR:

\* No hay aprobación de actas

\* Actas para entrega :N°0018 y N°019 Del Año 2017 .



**B).- CORRESPONDENCIA:**

**CORRESPONDENCIA RECIBIDA: NO HAY**

**CORRESPONDENCIA DESPACHADA: NO HAY**

**C).- CUENTA DE COMISIONES:**  
**NO HAY**

**D).- TEMAS PARA ACUERDO**

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Hay un acuerdo que debemos tomar respecto de la cancelación del viatico internacional, lo explica Don Gabriel.

DIRECTOR DE FINANZAS DON GABRIEL ORTIZ.-Hay que hacer modificación en lo que es la personal municipal , porque lo de los concejales se paga con la dieta de ellos y ese acuerdo esta tomado , en este caso sería el de Don Cristian que sería \$605.203.- Viatico al exterior , diario son \$137.546.- Hay una tabla con la cual se paga . El monto a los concejales es el mismo pero se paga con su dieta , a ellos solo la autorización para salir , al funcionario hay que tomarle el acuerdo.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Habría acuerdo?

DIRECTOR DE FINANZAS DON GABRIEL ORTIZ.- Bueno tambien decir que se hizo un anticipo de \$500.000 .- y que sol se cancelara la diferencia ahora .

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Entonces se aprueba.

**ACUERDO N° 37.-**

TODOS CONCEJALES APRUEBAN EL AJUSTE DE ITEM PARA CANCELACION DE VIATICO POR COMISION DE SERVICIO AL EXTRANJERO DEL DIRECTOR DE CONTROL POR UNA CANTIDAD DE \$605.203.- . DESCUENTESE EL ANTICIPO DE \$500.000 .PAGUESE LA DIFERENCIA A LOS CONCEJALES QUE ASISTIERON AL EVENTO.



ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA .-Segundo acuerdo es el que tiene que ver con la licitación de la empresa para la Recuperación de Licencias médicas. , explica el Sr. Abogado.

ASESOR JURIDICO.- Es lo mismo que se hizo el año pasado cuando se realizó esta licitación.

EXPLICA COMO SE PRODUCE ESTA ACUMULACION O REZAGO DE FONDOS QUE SON DE PROPIEDAD DEL EMPLEADOR Y QUE NADIE RECLAMA.EL AÑO 2016 SE RECUPERARON ALREDEDOR DE \$253.- MILLONES , CON LA EMPRESA RECUPERA .

ESTE AÑO SE HIZO UNA PROYECCION DE CUANTO PODRIA RECUPERARSE Y EN BASE A ESO FUE EL ARANCEL, SE PRESENTARON 3 EMPRESAS , UNA QUEDO FUERA DE BASES POR NO PRESENTACION DE REQUISITOS FORMALES .

LAS OTRAS 2 SE EVALUARON POR PARTE DE LA COMISION TECNICA , EN EL ASPECTO TECNICO , ECONOMICO, PLAZOS Y REQUISITOS FORMALES .

EN LOS ANTECEDENTES QUE SE LES ADJUNTA ESTA LA INFORMACION DE TODO LO TECNICO.

ELLAS (LAS EMPRESAS) EVALUARON LA CANTIDAD QUE PODIAN RECUPERAR EN EL 'PERIODO COMPENDIDO Y UNA DIO \$395.- Y ALGO MILLONES Y LA OTRA \$ 720.- Y ALGO MILLONES.

SE EVALUA SOLO QUE ELLOS LA PRESENTEN, ELLOS REALIZAN UNA OFERTA, SE EVALUA LA EXPERIENCIA TAMBIEN Y EL EQUIPO TECNICO. SE PIDIO COMO ANTECEDENTE.

ESTAN EN LOS ANTECEDENTES ENTREGADOS A LOS CONCEJALES. SE CONVERSA SOBRE LOS CADA DOCUMENTO ANALIZADO.

LAS EMPERSAS QUE SE PRESENTAN CON TODOS SUS ANTECEDENTES SON

EMPRESA	%RECUPERACION(COSTO)	MONTO
TEMPUS	18%	\$395.000.000.-
RECUPERA	20%	\$720.000.000.-



EL AÑO PASADO FUE DEL %25. POR LO CUAL SE ANALIZA LA RELACION COSTO BENEFICIO.

CONCEJAL JIMENEZ. CONSULTA QUE PASA SI NO SE RECUPERA LO QUE LA EMPRESA RECUPERA OFRECE Y EN SU DEFECTO ES MENOS PORQUE IGUAL ES UN 2% MAS CARA QUE LA OTRA.

SUGIERE QUE ESO SE DEJE CONSIDERADO UN PISO EN EL CONTRATO COMO MINIMO DE RECUPERACION.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Ellos entre más recuperen más ganan , así le ponen más empeño , ellos tienen el personal técnico y los sistemas para averiguar estas información , esto se ha estado realizando en todos los municipios este proceso para recuperar estaos dineros San Carlos, Chillan .

CONCEJAL MERCADO.- los dineros recuperados donde va a dar? Lo de educación – educación, municipalidad – municipalidad? Si gracias

CONCEJAL SEPULVEDA.- Como hacen la proyección de recuperar

SE INDICA QUE ES DEL AÑO 2012 EN ADELANTE

CONCEJAL JIMENEZ.- Me llama la atención que si el año pasado había una empresa, como no se detectó esta tremenda cantidad de \$720 millones.

ASESOR JURIDICO.-Es porque eran periodos anteriores

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Es porque eran la primera había mucho que determinar, y era otros periodos , básicamente eso.

CONCEJAL VALENZUELA- bueno por lo que yo veo es la experiencia que muestra esta empresa, eso quería resaltar yo .

CONCEJAL JIMENEZ.- los certificados están todo aquí verdad?

ASESOR JURIDICO LES DA LECTURA A LOS CERTIFICADOS QUE DEMUESTRAN EXPERIENCIA DE LA EMPRESA QUE DEMUESTRA MAS EXPERIENCAI.

CONCEJAL JIMENEZ.- Yo voy a hacer una consulta más para conocimiento mío , lo que pasa es hay una parte que habla , del punto 7.4 de las bases “ posterior al acto de apertura que salven errores formales y /o adjuntar antecedentes “ no quedan fuera de



bases los otros postulantes? Al abrir la oferta y si no aparecen esos documentos no quedan fuera e base.

ASESOR JURIDICO.- Lo que pasa es que la ley de compras cambio el 2016 , al reglamento de compras entre ellas se posibilita que la comisiones puedan salvar errores formales.

CONCEJAL JIMENEZ.- pero eso debiera quedar en las bases para que todos lo sepan?

ASRSERO JURIDISIO.- por eso es una facultad de la comisión, si se establece eso debe estar dentro del parámetro de cumplimiento de los antecedentes presentados.

ALCALDE CUENTA QUE FUE LO MISMO QUE LE PASO A SALUD CHILLAN CUANDO LLAMARON LICITACION EL CECOSF DE CHACAY , QUE FALTO UN ANTECEDENTE Y HUBO QUE LLAMAR NUEVAMENTE A LICITACION PORQUE HUBO QUE DECLARARLA DESIERTA.

ASESOR JRUSICO ACLARA QUE SOLO ES POSIBLE HACER ESTO CON ANTECEDENTES QUE ESTAN DENTRO DE LOS PRESNTADOS, NO ES ANEXAR DOCUMENTOS FALTANTES . ES ADJUNTAR ALGO QUE POR ERROR U OMISION NO SE PUSO.

SE COMENTA Y DA EJEMPLOS AL RESPECTO DE ERRORES FORMALES , SE LES BAJA LA NOTA PERO QUEDA ADENTRO.

CONCEJAL JIMENEZ.-En la pagina siguiente dice que si el contrato no se suscribiera por causa del adjudicatario se hará efectiva la boleta de garantía de seriedad de la oferta, que pasa si es por culpa del municipio que no se firma esto?

ASESOR JUIRIDCO.- No se hace efectiva la boleta de garantía. Cuando la primera empresa no concurre a la Firma de contrato, se le adjudica a la segunda , es una facultad para ahorrar plazo y no volver a llamar a licitación , si es que le conviene.

CONCEJAL JIMENEZ.- y en esa misma página dice respecto precio del contrato será en pesos chilenos e incluirá los reajustes correspondientes, y como en este caso es en porcentaje , no debiera decir también que s por %. Porque no aparece.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-, Tiene razón, buena la observación y se tendrá en cuenta , estaríamos de acuerdo entonces?



### **ACUERDO Nº 38**

TODOS LOS CONCEJALES ACUERDAN ADJUDICAR A LA EMPRESA RECUPERA LA LICITACION DE LA RECUPERACION DE FONDOS PROVENIENTES DE LAS LICENCIAS MEDICAS.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA .-Gracias concejales , nos queda fijar los concejos del mes de Julio.

QUEDAN FIJADOS PARA EL LUNES 10.07.2017 Y EL 24.10.2017 PARA DEJAR LIBRE DESPUES DEL CAMARON Y SE CONVERSA RESPECTO A LA VACACIONES DE INVIERNO DE LOS NIÑOS.

### **E.- CUENTA ALCALDE**

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-, Estimados concejales, este miércoles 05 de julio hay una votación en el Congreso Nacional por el tema de Ñuble región , si no pasa esa votación , no va al Senado esto será el a las 10:30 AM en Valparaíso, si algún Concejal desea ir , debe confirmar hoy mismo porque no es llegar y entrar hay que tener invitación

ALCALDE ACLARA A CONCEJAL JELDRES QUE SOLO VOTAN LOS DIPUTADOS Y QUE ESTO ES IMPORTANTE POR CUANTO ES PRESENCIAR EL MOMENTO HISTORICO DEL NACIMIENTO DE NUESTRA REGION.

ALCALDE VA CON 10 DIRIGENTES Y SE SALDRIA A LAS 4:00 AM DE LA MADRUGADA, LE ENTREGARON 10 CUPOS , DE AHÍ LA IMPORTANCIA QUE CONFIRMEN QUIENES ASISTIRAN

CONCEJAL JIMENEZ CONSULTA QUE TAN SEGURO ES QUE ESTE EN LA TABLA DE LA CAMARA PARA SU VOTACION.

ALCALDE DICE QUE ES SEGURO POR ALGO LOS DIPUTADOS ABEL JARPA Y JORGE SABAG LOS INVITARON Y LA IDEA ES QUE VAN TODOS LOS ALCALDES CON SU GENTE A APOYAR Y SALIR TEMPRANO PARA LLEGAR A BUENA HORA.SE IRIA EN MINIBUS O EN CAMIONETA.



LOS CONCEJALES QUE ASISTAN VAN CON VIATICO Y DEBEN CONFIRMAR A MAS TARDAR HOY EN LA NOCHE.

CONCEJAL SEPULVEDA Y CONCEJAL JELDRES CONFIRMAN SU ASISTENCIA .  
CONCEJAL VALENZUELA CONFIRMA MAS TARDE DIRECTO AL ALCALDE AL IGUAL QUE CONCEJAL JIMENEZ.

CONCEJALES MERCADO Y GARRIDO NO VAN.

### **ACUERDO N°39**

SE AUTORIZA EL VIAJE DE LOS CONCEJALES PARA ASISTIR A SESION SE LA CAMARA DE DIPUTADOS EN VALPARAISO PARA EL DIA MEIRCOLES 05.07.17 CON LA IDEA DE ESTAR PRESENTE PARA LA VOTACION DE LA APROBACION DE ÑUBLE SE CONVIERTE EN REGION. CANCELECE EL VIATICO Y LOS GASTOS CORRESPONDIENTES A LOS CONCEJALES QUE CONFIRMARAN DIRECTO AL ALCALDE SU PARTCIPACION, VIAJAN EN MINIBUS MUNICIPAL JUNTO A DIRIGENTES COMUNALES.

### **F.- RONDA CONCEJALES .-**

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-,- Vamos con Do John Sepúlveda para que nos cuente del viaje a Neuquén.

CONCEJAL JOHN SEPULVEDA.SALAZAR - Buenas tardes a todos , vengo resfriado del viaje pero muy buena la experiencia y el viaje , no conocía Neuquén , muy lejos , son 900 km , 1.800 ida y vuelta y agradecer que Don Pablo facilito el vehículo y Don Cristian que conocía para allá.

Fue en La Ovejas y gente de Neuquén quienes están interesados en el paso por san Fabián , las comunas más cercanas .

El paso fronterizo está en su primera etapa y el objetivo es ponerlo en tabla en las reuniones y hacerles saber lo importante de este paso para ambas partes . hay otros pasos ya habilitados , en este caso no, hay que habilitarlo , no esta pavimentados .

Se conversó sobre intercambio deportivos culturales m se hicieron algunos contactos

Al otro día ya se hizo el foro más grande con todas las delegaciones , del sur de Chulé y Argentina , Patagonia, con los respectivos Intendentes y ahí las conversaciones ya



eran a mayor escala . hay varios pasos fronterizos propuestos , por eso era importante ponerlo en tabla ,para que el año que viene ya sea tema, muy agradable y provechosos para nosotros .

CONCEJAL PABLO JIMENEZ ACUÑA.- El tema que nos convocaba era la habilitación del paso de San Fabián a las Ovejas y ya por fin tiene nombre porque ha cambiado de nombre muchas veces .-“ San Fabián- las Ovejas ; Los Tábanos – Perquilauquen ; Paso Sin Nombre y ahora ya se concordó en MINAS ÑUBLE , porque el Depto. de Minas que tiene 7 provincias quedaría conectados a la futura Región de Ñuble , eso le da peso .

Una de sus principales características es que es una de los pasos más bajos que podría existir , más bajo que Talca , Pino Hachado y Cardenal Samore , son altos y con flujo permanente, lo otro es que este paso les da flujo a los turistas a nuestra región a las Termas de Chillan y la playa , sumar además el embalse que se construirá.

Se firmo un convenio allá entre los Municipios del Punilla y una ONG que tiene que ver con los corredores bioceánicos , que tiene de propósito conectar el océano Atlántico con el océano Pacífico y por eso serviría mucho este paso , además está siendo representado por un señor que vive en Argentina y que nació en Quirihue pero vivo muchos años en San Fabián , este señor le pone mucho empuje .

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Y ellos hablan de hacer intercambios culturales de artesanía y otros.

CONCEJAL JIMENEZ.- Ellos dicen que sin camino no hay desarrollo y también se firmó un convenio entre San Fabián y Las Ovejas de hermandad entre estos dos municipios y les permite que las autoridades de alto nivel lo vayan considerando y de echo este documento ahora se va a las cancillerías , señalar que estuvo presente el embajador de Chile en Argentina don José Antonio Viera Gallo en el acto inaugural ,el Intendente Rodrigo Díaz , estuvo hasta el cierre y el Intendente de la Región de Los Lagos , ellos están discutiendo si permiten el paso de transporte de carga por el paso Cardenal Samore , la constitución no les faculta el discriminar los camiones versus el paso solo de turistas .

CONCEJAL SEPULVEDA .- el común de la gente sabe del paso pero no conocen el alcance , se les ha explicado que de momento es solo turístico.

CONCEJAL JIMENEZ.- decir además que el terreno ya está comprado ,por San Carlos y San Fabián.



ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Bueno aquí al frente esta las Ovejas, Chosmalal , Barbarco , Andocollo , ir allá son 2000 km. Pero en el verano se hace más factible .

SE CONVERSA SOBRE QUE COMUNAS ESTAN AL OTRO LADO DE LA FRONTERA Y EL ESTADO DE LOS CAMINOS.

CONCEJAL JIMENEZ DICE QUE ESTE PASO SOLO SE HABRE EN FORMA ESPORADICO Y HAY QUE FIANCIAR LOS FUNCIONARIOS DE ADUANA ENTRE OTROS Y SE QUIERE LLEGAR A DEFINITIVO, POR ESO SE LLAMA A UTILIZAR EL PASO , YA SEA POR EXCURSION , PORQUE NO SE PUEDE LLEGAR EN VEHICULO .

DIRECTOR DE CONTROL EXPLICA QUE ESTE CONGRESO SE VIENE HACIENDO HACE 35 AÑOS Y CONFIRMA QUE EL FIN DE LAS REUNIONES ERAN DEJAR EL TEMA DEL PASO MINAS ÑUBLE EN DENOMINAR EL PASO EN CALIDAD DE TEMPORAL Y QUE ES A LARGO PLAZO . SAN CARLOS Y SAN FABIAN YA COMPRORARON UN TERRENO Y VER SI ÑIQUEN PUEDE APORTAR EN ALGO.

ALCALDE ACLARA QUE AL PARECER ESE TERRENO HABRIA QUE TRASPASARLO AL MOP.

CONCEJAL JIMENEZ DICE QUE SOLO S TRASPASARIA ALGO ASI COMO UNA FRANJA DE 15 MTRS. SOLAMENTE.

ALCALDE DICE QUE SI SE LE HUBIESE INVITADO A ÑIQUEN TAMBIEN SE HABRIA ECHO EL ESFUERZO DE APORTAR CON ALGO CON UN FIN TURISTICO.LES PRESENTO LA IDEA EL AÑO PASADO.

ACLARO EN LA PRENSA QUE NO ERA UN TEMA SOLO DE ESTOS DOS MUNICIPIOS SINO QUE ERA DE TODO EL PUNILLA PERO QUE SIEMPRE ERAN ELLOS LOS QUE APARECIAN EN LA PRENSA.

CONCEJAL GARRIDO CONSULTA SI CON ESOS 42 KM. SE LLEGA AL LIMITE.

ALCALDE RESPONDE QUE SI .CUENTA CUANDO FUERON LOS 4 ALCALDES Y QUE ES HERMOSO. PERO LA RUTA LA HICIERON A CABALLO. CUANDO SE HIZO EL TRABAJO CON LAS MAQUINARIAS SE QUEDO COMO A 5 KM. PORQUE HAY PRECIPICIOS, Y SE TRABAJO SOBRE LA HUELLA QUE YA HABIA, POR OTRA PARTE HAY LUGARES QUE SE INUNDARAN CON EL EMBALSE.



ALCALDE SEÑALA LOS LUGARES POR DONDE SE PASA HASTA EL RETEN EL ROBLE. BIEN ARRIBA. EL CAMINO DE LOS ARGENTINOS ESTA HASTA EL LIMITE Y ESTAN MUCHO MAS AVANZADOS QUE NOSOTROS, ES DE ARENIZCA. SON COMO 40 KM. A LOS SAUCES, EN TOTAL SON COMO 100 KM. HASTA LA PLAZA DE SAN FABIAN DESDE EL LIMITE. EN COMPARACION CON LOS 900 KM. QUE HAY QUE RECORRER AHORA.

SUMADO A QUE A LOS ARGENTINOS LES CONVIENE MUCHO MAS VENIR A HACERLAS EN CHILE POR EL TIPO DE CAMBIO.

CONCEJAL JIMENEZ DICE QUE HAY UN COPROMISO CON EL MOP PARA RIPIAR ESE CAMINO DE AQUÍ AL 2022 Y QUE ES MUY IMPORTANTE QUE ÑIQUEN SIGUE PARTICIPANDO EN ESTAS REUNIONES PORQUE AHORA NO NOS CONOCIA NADIE, ENTONCES FUIMOS COMO LOS EMBAJADORES Y DE STA FORMA NOS VAMOS DANDO A CONOCER. Y ESTAR PRESNETE EN VARIAS COMISIONES ,AHORA SOLO SE ESTUVO EN LA DEL PASO , PERO HAY DE DEPORTE , CULTURA , ETC. Y EL AÑO QUE VIENE ES ACA .

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-Agradecer a quienes fueron a representarnos , y que a los mejor no se va abrir en 5 o 10 años pero hemos sido pioneros y es importante con Don Domingo ahí en las reuniones del Punilla insistir en que queremos ser parte de esos 42 kms. Y ver cómo les haremos el aporte , que nos den la posibilidad antes que lo traspasen al MOP , no queremos que nos regalen nada , pero que nos den la posibilidad y ahora en que se va anunciar la nueva Región de Ñuble, lo que implica nuevos desafíos y recursos

CONCEJAL MERCADO FELICITA A QUIENES PUDIERON IR Y QUE HACE UNOS 20 AÑOS ATRÁS SE VIAJO POR PICHACHEN Y FUE UNA ODISEA , PORQUE ERA UN PASO EN PAÑALES Y AL AÑO SIGUIENTE RECIBIERON UNA DELEGACION DE DEPORTISTAS , SE HIZO INTERCAMBIO DEPORTIVO , CULTURAL Y LA IDEA ES QUE EMPIECE A SONAR ÑIQUEN DENTRO DE LOS DESTINOS DE LOS TURISTAS ARGENTINOS.

CONCEJAL SEPULVEDA SUGIERE QUE PARA EL AÑO SIGUIENTE TENER BANDERINES, UNA REVISTA , CHAPITAS , ALLA SE ENTREGARON Y AHORA NO LLEVAMOS NADA . COMO PARA CLARIFICARLES DONDE QUEDA ÑIQUEN.

CONCEJAL GARRIDO LES RECUERDA QUE TAMBIEN EN UNA OPORTUNIDAD SE RECIBIO UNA DELEGACION ARGENTINA Y QUE VISITARON DISTINTAS



COMUNAS HASTA PELLUHUE Y CURANIPE , PENSANDO EN LAS NUEVAS GENERACIONES Y QUE SEPAN COMO SE GESTO.

ALCALDE DICE QUE SERIA BUENO IR PLANIFICANDO UN ENCUENTRO DEPORTIVO Y CULTURAL UN AÑO ACA Y OTRO ALLA.

SE SIGUE CON OTRO TEMA

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Se me había quedado en el tintero ,el tema del traspaso de los recursos que llegan del Bancoestado para el tema del Festival del Camarón , debiera estar listos dentro de la semana , llega a una cuenta municipal y se traspasa a cultura , lo que se viene haciendo todos los años , son alrededor de \$12.000.000.- Es un fondo para Responsabilidad Social, así lo llama el banco , el próximo año veremos lo del encuentro deportivo y su financiación, y los otro las apelaciones de la beca está en proceso , había 2 alumnos que aparecían con gratuidad y no la tenían y se recibieron hasta la semana pasada que fueron entre 15 y 18 , se analizarán y teniendo el resultado de ello se les informara , ya prosiga don John.

CONCEJAL JOHN SEPULVEDA SALAZAR.- Hoy me consultaron cuando se depositarían las platas de la beca

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Ahora en la semana.

CONCEJAL SEPULVEDA.- me consultaban ayer en las primarias a quien le pertenece la responsabilidad de hacer llegar una colación a los vocales

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- por eso se les entrega un pago a los vocales, se demora en llegarles , pero llega.

CONCEJAL SEPULVEDA.- Pero no es del municipio.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- No

CONCEJAL SEPULVEDA.- Estos días escuche al colega Jeldres , que pidió sacar las casetas ahí de la plaza porque dan mal aspecto, yo vi a una niñas fumando marihuana

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-Tenemos pensado sacarlas, pero hemos estado ocupados preparando las cosa del remate y



respecto a la consulta del Concejal Jiménez si era necesario un acuerdo, consultamos al abogado y nos indicó que no, que la ley no lo contempla, pero si les voy a entregar el listado de los bienes para que los suban a redes sociales y se publicara en la Web , mientras más gente llegue mejor.

CONCEJAL SEPULVEDA.- También me han consultado sobre las actividades y los artistas para el festival, estará listo eso Alcalde.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Esta semana el miércoles quedara listo y se les enviara, también se publicara.

CONCEJAL SEPULVEDA.- Lo otro que me preocupa el tema de la vereda ahí en la entrada de la población, el otro día un añiña en bicicleta se cayó.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- estamos haciendo algo ahí con obras, hay un canal ahí y cuando se hizo la villa, dejaron un cemento, y un nylon en el canal que desagua la población, entonces si se tapa, se inunda y se hizo un asunto de madera y la gente lo saco en la noche, se había hecho bien, entonces lo sacaron.

CONCEJAL JOSE MERCADO FUENTES.- Un vecino que quiere instalar cocinería para el festival, y le dijeron que serían sin venta de bebidas alcohólicas , segundo tema resaltar y agradecer al municipio y Bomberos por la celebración de su día , muy hermosa de principio a fin , muy bien organizada , el descubrimiento de la placa de la sala a do Juan Bizama , y la puesta de medallas a los voluntarios y especialmente a Felipe Romero , también asistió a la misa el día domingo ,muy bonito , tercer tema , la celebración de la noche de san Juan , tradición que se ha ido perdiendo y resaltar en ese sentido el esfuerzo del Liceo Tiuquilemu en mantener esta fiesta , que todo significa trabajo del todo el equipo y la actividad que hizo el sacerdote acá , en acción fraterna ,muy bonito y finalmente me llamaron por el tema del canal del pueblo por el tema de las lluvias , que tiene unos tubos muy angostos .

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- El problema fue e calle Artesanos entre D. Salas y E. Zúñiga , había una vecina que puso una lata he hizo un taco hubo que hablar con ella para que la sacara , y arriba en la Villa del Sol Naciente una funcionaria de acá tapo un canal y ahí está el caso del amigo torres con quien estamos en los tribunales , y los otros vecinos que han ido rellenado el agua está vaciando hacia la N245 .la ruta Colvindo , entonces las aguas están corriendo hacia allá , hicimos una reunión con ellos para ver cómo van a ir construyendo y ver donde pondremos el canal para evitar problemas .



CONVERSAN DEL PROBLEMA Y COMO PODRIA HACERSE . CONCEJAL GARRIDO INDICA COMO SE ENCONTRABA EL TERRENO CUANDO LO COMPRO LA VILLA DEL SOL NACIENTE Y QUE HABIA UN CANAL QUE DESAGUABA AL SUR , QUE DESPUES ALGUIEN BORRO.

ALCALDE INDICA QUE ESO ES LO QUE ESTAN VIENDO AHORA COMO SOLUCIONAR ESTO Y VOLVER A HACER UN CANAL HACIA AL SUR Y VER QUE HAGA LO MENOS DAÑO POSIBLE Y SE HARIA POR DONDE VA EL TENDIDO ELECTRICO QUE SE HABRIA DEJADO PARA AREAS VERDES.

CONCEJAL GARRIDO INDICA QUE HACIA ARRIBA HAY VARIOS VECINOS QUE BORRARON EL CANAL ENTONCES ESO VA AFACTANDO A TODOS HASTA LLEGAR A LA ENTRADA DE SAN GREGORIO.

CONCEJAL MERCADO.- y con respecto a las cocinerías?

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- la ley de alcoholes es complicada e Impuestos Internos y Seremi Salud , se está esperando su pronunciamiento, , se está priorizando en primer lugar para las cocinerías a la gente de la comuna y lo que es artesanía por Punilla San Carlos tiene 5 cupos y San Fabián otros más para que curso ellos hagan actividades nosotros también mandamos los nuestro, Portezuelo también , se acepta de afuera lo que no se produce aquí , en la semana se dará la respuesta , porque el año pasado carabineros dijo que hubo lagunas cocinerías que vendieron igual trago después del horario y que ya estaba cerrados y este año las cocinerías estarán en el Gimnasio y aquí atrás y otra carpa más pequeña acá en la plaza, porque por indicación técnica el Gimnasio no cumple con las normas de seguridad , o eso haría que se bajara el número de entradas a vender , porque en Trehuaco tienen una tremenda demanda porque hubo un acto masivo y hubo aplastados así que están con una tremenda demanda , por eso es preferible de hacerlo en a carpa , tiene mas salidas y el responsable es el que arrienda la carpa , lleno son como 1500 personas y con respecto al tema del alcohol se les avisara oportunamente.

CONCEJAL MERCADO, gracias eso seria.

CONCEJAL DOMINGO GARRIDO.- Comentar lo del Día del Bombero y preguntar que paso cuando recién falleció Juna Bizama , para poder ponerle el nombre alguna calle y en esa oportunidad yo propuse ponerle el nombre a la calle de la medialuna que sale a la carretera , en que quedaría eso, se conversó con la familia?

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- El 26.01 para el aniversario , se inaugurara la calle que llevara su nombre pero primero lo vera el



COSOC y debe ser tarifado con este Concejo , entonces ahí se verá , se verá un memorial en la plaza y ahí se harán todos los homenajes .

CONCEJAL GARRIDO.- Se me acercaron unos vecinos del fundo Aline , dicen que el camino de la basura pasa a sacar la basura en la Gaspeza pero no pasa donde ellos , (Mario Ibáñez , quiosco lado Gaspeza) que posibilidad hay que les retire.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Lo que pasa es que en carretera el camión no puede retirar basura en carretera , porque la Ruta 5 tienen su protocolo , pero si tiene entrada para que entre ahí , la idea sería que la dejaran todos juntos ahí , para retirarla, este tema se lo encargue don Cristian Salazar , si ve el camión sacando en la ruta , por eso debe entrar hacia el recinto y si no tiene espacio , no puede pero donde pueda entrar , como el caso de Carlitos, El pistón del camionero , que son los quioscos , ahí pueden juntarla , dígame al Señor Ibañez que lo vamos a ver, pero lo importante es que el camión debe entrar y poder dar vuelta , por eso lo veremos , ahora ellos están bien organizados .

CONCEJAL PABLO JIMENEZ ACUÑA.- A propósito de la celebración del Día del Bombero , como van la investigación de ello, hay algún resultado.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-Estamos esperando que salga el resultado de la SIAT de Carabineros y de los otros , del punto de vista legal , no sé del sumario , pero llegando se les comunicara oportunamente.

CONCEJAL JIMENEZ.- Respecto al festival del camarón , hay varios comentarios del lugar , porque el frio fue muy grande y se empezó a gotear , que puede que haya sido por el calor interno y lo otro el reclamo fue porque se pagó una entrada y estuvieron de pie , entonces ahí yo sigo insistiendo en que el gimnasio cumple con los requisitos , porque están las tribunas y además siempre hay asientos adelante para las autoridades , dirigentes adultos mayores y minusválidos , pero tengo entendido que en el tema de la carapa estaba solos lasos asientos adelante.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Lo que queremos este año es poner tribunas como se puso antes en una cuenta pública que hicimos, y dado el problema de Trehuaco , entonces si usáramos el gimnasio tenemos solo una salida , Ellos están postulando a un nuevo Gimnasio y si pensamos en un temblor por atrás no se puede salir , porque conectaría a la biblioteca,

A lo mejor es más caro l de la carpa pero nos ahorramos en riesgo porque si las personas salen en estampida, sería muy serio pese a que los responsables del evento es el Comité de Cultura , por ahí nos salvaríamos un poco , pero es el municipio quien está en el apoyo , concuerdo plenamente con Ud. y le dimes vuelta a tema, hemos



visto lo de las entradas diferenciadas , paga tanto y se sienta adelante y así sucesivamente , entonces así la gente queda conforme la gente que pago más queda conforme donde se le ubique y el que no puede pagar quedara más arriba o atrás pero también vera e espectáculo de acuerdo a lo que cancelo , ahí se está dando una vuelta al tema , es injusto que si pagaste harto y quedaste en la cola atrás, y también quería planteárselos para ver que opinaban , conversando con el Concejal Jeldres y Valenzuela les pregunte su opinión y con Isabel se veía cobra más el día sábado porque s gente en su mayoría de San Carlos la que asiste , el día domingo poner algo más general , para que sea un días familiar que parta a las 11:00 AM y termine a las 19:00 Horas.

DA A CONOCER EL REPERTORIO DEL FESTIVAL.

SABADO –INTIILLIMANI – RENE INSTROZA – MIRTHA ORTEGA

DOMINGO. FERNANDO YAÑEZ –PAYADOR - MIRTHA ITURRA – CONJUNTO AIRES DE ÑUBLE Y FUSION RAPANUI.

CONCEJAL JIMENEZ .- Dice que los vecinos ya sabían algo de los artistas

CONVERSAN DE DONDE SE UBICARAN LAS CARPAS PARA LA ATENCION DE LAS GENTE Y QUELAS COCINERIAS ESTARAN EN EL GIMNASIO.

CONCEJAL JIMENEZ.- Con respecto al remate, yo tengo mis aprensiones, en no tomar acuerdo y pienso que más vale prevenir que curar.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Yo por eso les pregunté a los abogados.

ASESOR JURIDICO.- Hay un dictamen que nos facilitó la Sra. Marcela y don Esteban lo estudio y determinó que son solo bienes muebles , y la orgánica habla de bienes inmuebles , hay que darlos de baja según la normativa pero la ley habla de bienes inmuebles , se encontró solo de bienes inmuebles y por eso se le pidió un pronunciamiento a Don Esteban .

CONCEJAL JIMENEZ.- Yo digo para que actuemos de acuerdo a la ley , la plata que se reciba será la misma , pero prefiero hacer presente mi parecer , no sea cosa que después tengamos sanciones y para que quede en acta.

CONCEJAL JELDRES.- Sobre eso, no se le consulto directo a la Contraloría o lo vieron con el Abogado no mas



LE ACLARAN QUE EL DICTAMEN QUE SE VIO SOLO HABLA DE BIENES INMUEBLES.

Ya pero no se hizo la consulta que nosotros queríamos a la contraloría?.

ASESOR JURIDICO.- LOS BIENES INMUEBLES SON TERRENOS EDIFICIOS , ETC.

CONCEJAL GARRIDO DICE QUE ANTES SE TOMABA EL ACUERDO

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Yo sé que nos comunicaban que bienes se iban a remate pero no recuerdo haber tomado algún acuerdo, pero si el concejo está dispuesto a tomar y aprobar este acuerdo en el evento que corresponda , tomémoslo , lo que abunda no daña .

CONCEJAL JELDRES.- Yo creo que independiente de que si proceda o no , tomémoslo igual.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- es que como no estaba en la tabla.

CONCEJAL JIMENEZ.- Prefiero Alcalde. Hacerlo

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.\_ hagámoslo entonces , estamos de acuerdo?

#### **ACUERDO Nº 40**

TODOS LOS CONCEJALES APRUEBAN EL REMATE DE BIENES MUEBLES , VEHICULOS Y OTRAS ESPECIES QUE LOS DISTINTOS DEPARTAMENTOS HAN DADO DE BAJA DE SUS RESPECTIVOS INVENTARIOS Y QUE HAN SIDO INFORMADOS AL H. CONCEJO MUNICIPAL , DADO SU ESTADO DE DETERIORO . DICHO REMATE SE EFECTUARA EL SABADO 08.07.2017. LOS DINEROS SERAN ENTERADOS A LA TESORERIA MUNICIPAL .

CONCEJAL JIMENEZ.- que se ha sabido del caso de la Sra. Mabel Carrasco San Martín, entiendo que la fueron a ver y le dieron una hora con el kinesiólogo, pero estaba de vacaciones , se podrá agendar eso otra vez

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Se está viendo con el asistente Social del depto. Salud, porque había ahí un problema con su previsión, algo paso que algunas letras de Fonasa que no pagaban y ella estaba ahí, pero lo estamos viendo yo me preocupare de eso .



CONCEJAL JIMENEZ.- Y lo último me consultaron por el tubo del camino viejo .

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Hubo reunión la semana pasada y se vio que apenas salieran algunos cajones de los caminos que estaban reparando lo verían, camino viejo Colvindo Penciahue

CONCEJAL ALEX VALENZUELA SANCHEZ .- Buena tardes , lamentablemente sabemos que algunos vecinos aún tienen problemas por el temporal y los cortes de luz , hay un poste frente a Don German Olea que esta que se cae, se hizo la denuncia, la gente siente la burla de las empresas porque los anotan , dicen que van y no lo hacen , hasta fecha , así que si pudiera presionar por ahí.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- No reunimos con el gerente de la SEC para ver estos casos, el próximo concejo deberíamos ver una especie de Convenio de Cooperación con a SEC y para eso necesitamos un acuerdo y así tener más elementos para ayudar en estos problemas y así fiscalizarlos mejor. Todo lo que se LUZPARRAL ello están llanos a atendernos en forma directa.

CONCEJAL VALENZUELA.- hay un conflicto entre LuzParral y Emelectric que quieren cambiarse y no los dejan, afectado Don Luis Valenzuela Ramón Soto , entre otros el alumbrado paso por sus predios , se cayeron esos cables , entonces quieren saber si se pueden cambiar porque esta empresa no les cumple , si eso solo empalmarse a la que pasa por la casa de Sr. Soto. , quieren desvincularse de una e irse a la otra.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- por eso le señale, haga el listado de la gente, definimos el problema y lo derivamos.

CONCEJAL VALENZUELA.- Eso sería , gracias.

CONCEJAL ALVARO JELDRES ACUÑA.- primero que nada agradecer a Bomberos por la invitación al día del Bombero , fue muy hermoso de cómo se vicio ese instante de conmemorar otro aniversario , momentos emotivos , ponerle el nombre de nuestro bombero mártir al salón , lo encontré muy bien. Lo otro, el tema que toco el colega John , de la entrada a la Villa Blanca Correa, lamentable que se robaran los materiales y agradecer que se pusieran las tapas de concreto ,esa no se las llevaron ,agradecer la gestión. Referente al tema del Sol Naciente , al día siguiente del temporal recorrí la villa estaba llena de agua y lo mencione en el mes de marzo , y se venía este tema, este año debiera quedar zanjado esa situación par que la gente no pase otro invierno llenos de agua y ver el tema con el sr. Acuña , tienen salida a un canal interior y pasa por el patio de ello, entubo pero parece que es muy chico , no escurre le agua , no alcanza a evacuar ,las agua , habría que conversar con el y ver alternativas , que el municipio les hiciera llega estabilizado y rellenar los sitios,.



ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- El tema no es rellenar los 15 sitios es harto más barato hacer un desagüe.

CONCEJAL JELDRES.- En la calle Artesanos a eso me refiero.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Es que ahí fue una señora que puso unas latas y como llovió 12 horas seguido se acumuló el agua.

CONCEJAL JELDRES.- lo otro es que habría que entubar el canal que pasa aquí frente al municipio, no tiene tapa o están quebradas y han estado haciendo soluciones particulares y ponen tubos muy chicos.

HACE MENCION A COMO ERA ANTES ESTE TEMA DEL CANAL DEL PUEBLO.

ALCALDE DICE QUE SE ESTA VIENDO TODO ESTO EN EL PROYECTO DEL ALCANTARILLADO DE SAN GREGORIO QUE POSIBLEMENTE SE EMPEZARIA PARA EL 2019, ESTOS PROYECTOS TIENEN ESE DRAMA , SON LARGOS PARA QUE QUEDEN BIEN HECHOS. ESTE PROYECTO ES DEL ORDEN DE LOS \$6.000 MILLONES .PERO DEBE SER MUY AFINADO EL PROYECTO DE INGENIERIA Y DISEÑO

CONVERSAN DEL PROBLEMA DE LA CALLE ARTESANOS PORQUE SE INUNDA – DEBE HABER SIDO UN PROBLEMA DE INGENIERIA.

SE CONVERSA DEL TEMA DEL PROYECTO DE ALCANTARILLADO EN SAN GREGORIO.

CONCEJAL JELDRES .-otro tema los vecinos que tuvieron problemas con cortes para el temporal iban hacer indemnizados por la empresas eléctricas y como tenían que hacerlo.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- esta semana se trabajara en una mesa tripartita ( municipalidad - empresa y dirigentes ) y ahí se verá cómo se hará, por eso prefiero decirlo el próximo concejo, igual las empresas deben responder por sobre 20 horas. con el suministros cortado y se paga doble y se carga en las boletas , ahora hubo familias que estuvieron sin luz hasta 11 días, es o lo fiscaliza la SEC, lo que ellos no ven es lo que pasa con los alimentos , eso se ve a través de la Empresa Nacional de Consumidor y los artefactos eléctricos el servicio técnico le hace un carta Ud. la lleva a la empresa eléctrica y ellos lo reparan o lo reponen.

CONCEJAL MERCADO DICE QUE SI SEP SUPERVISA Y CONTROLA PERO QUE ANTECEDENTES TENDRIA LA SEC SI LOS RECLAMOS SE HICIERON A LUZ



PARRAL , NO TENDRÍA LA SEC COMO DECIR QUE EFECTIVAMENTE EL VECINO TANTO HIZO UNA DENUNCIA.

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Efectivamente , tiene razón , por eso la firma del convenio , ahí sería el municipio quien informaría , y al empresa asumiría en este caso Luz parral que la información es verídica , ellos tienen un sistema , tiene terceros que les presta el servicio de los cortes y ahí verían que es efectiva.

SE CONVERSA LA IMPORTANCIA DEL TEMA DE LOS RECLAMOS QUE HABIA SECTORES QUE SE ARREGLABA POR TRAMOS Y QUEDABAN CASA ATRÁS, EL PEUMO DE ZEMITA TIENE TANTA VEGETACION QUE ROZAN LOS CABLES .

CONCEJAL JLEDRES.- referente a esta situación por el frente de mal tiempo , gente del Espinal y es de Luz Parral que quieren sabe cómo hacerlo para cambiarse empresa , pero los postes son de Luzparral.

ALCALDE COMENTA LO QUE PASABA EN LA 'PITRILLA QUE PRENDIAN UN HERVIDOR Y QUEDABAN DIAS SIN LUZ . EL NEVADOI SE VIENE ABAJO EL TEMA PORQUE SE CONECTARON DIRECTO A LA LUZ, AHORA SE SUBDIVIDIERON ENTONCES EL TRASNFORMADOR SE LES BAJABA SUPER RAPIDO, ANTES TODOS ESTABAN CONECTADOS AL PAPA Y AL HERMANOS POR DECIRLO DE ALGUNA MANERA.

CONCEJAL JELDRES .- y por último Alcalde agradecer a mis colegas que nos representaran en Argentina ya que considero este paso fronterizo muy importante para la comuna y la región , aunque no nos trajeran nada.

CONCEJAL SEPULVEDA CONSULTA POR CASO DE HUENUTIL DON ROMUALDO JARA TIENE PROBLEMAS CON SR. GARCES POR UN TEMA DE PROPIEDAD

CONVERSAN DEL TEMA . ALCALDE CONOCE EL TEMA ,INDICA QUE NO SE PUEDEN METER EN PROBLEMAS DE PRIVADOS SE LES ASESORA A AMBOS SI PIDEN AYUDA PERO NADA MAS . DEBEMOS SER PRUDENTES CON ESTE TIPO DE CASOS. SI PODEMOS INFORMAR, PERO NO PODEMOS INTERVENIR A FAVOR DE UNO U OTRO , LA PRIMERA INSTANCIA SERIA QUE VENGAN AL JPL COMO PARA LLEGAR AUN ACUERDO . PERO IGUAL PUEDEN DEMANDAR EN LOS JUZGADOS DE LETRAS Y LOS ACUERDOS QUEDAN EN NADA.



CONCEJAL SEPULVEDA DICE QUE LO OTRO ES QUE GENTE DE HUENUTIL DON TOLO PONCE QUE SE LE IBA A MANDAR RIPIO Y TODAVIA NO LE LLEGA

ALCALDE DICE QUE NO PUEDE INTERVENIR TODAVIA PORQUE LA EMPRESA QUE TENIA EL CAMINO AUN NO TERMINA EL CONTRATO CON VIALIDAD Y TENIAN AGUNOS PROBLEMAS, ROMPIERON ALGUNOS TUBOS Y SE INUNDO CLAUDIO Y SR. PONCE. ENTONCES DEBEN REPONERLO. Y TAMBIEN HUBO QUE DESARM,AR EL MOLDAJE DE LA ALCANTARILLA DONDE LA NENITA MORALES . HEMOS ESTADO TRABAJANDO Y LA GENTE IGUAL NO ESTA CONFORME DE 97 PUNTOS CONFLICTIVOS EN 3 AÑOS BAJAMOS A 21 , ASI QUE .EN RESUMEN ESTE PROBLEMA DEBE VERLO VIALIDAD

## **G.- ACUERDOS**

### **ACUERDO N° 37.-**

TODOS CONCEJALES APRUEBAN EL AJUSTE DE ITEM PARA CANCELACION DE VIATICO POR COMISION DE SERVICIO AL EXTRANJERO DEL DIRECTOR DE CONTROL POR UNA CANTIDAD DE \$605.203.- . DESCUENTESE EL ANTICIPO DE \$500.000 .PAGUESE LA DIFERENCIA A LOS CONCEJALES QUE ASISTIERON AL EVENTO.

### **ACUERDO N° 38**

TODOS LOS CONCEJALES ACUERDAN ADJUDICAR A LA EMPRESA RECUPERA LA LICITACION DE LA RECUPERACION DE FONDOS PROVENIENTES DE LAS LICENCIAS MEDICAS.

### **ACUERDO N°39**

SE AUTORIZA EL VIAJE DE LOS CONCEJALES PARA ASISTIR A SESION SE LA CAMARA DE DIPUTADOS EN VALPARAISO PARA EL DIA MEIRCOLES 05.07.17 CON LA IDEA DE ESTAR PRESENTE PARA LA VOTACION DE LA APROBACION DE ÑUBLE SE CONVIERTE EN REGION. CANCELECE EL VIATICO Y LOS GASTOS CORRESPONDIENTES A LOS CONCEJALES QUE CONFIRMARAN DIRECTO AL ALCALDE SU PARTCIPACION, VIAJAN EN MINIBUS MUNICIPAL JUNTO A DIRIGENTES COMUNALES



**ACUERDO N° 40**

TODOS LOS CONCEJALES APRUEBAN EL REMATE DE BIENES MUEBLES , VEHICULOS Y OTRAS ESPECIES QUE LOS DISTINTOS DEPARTAMENTOS HAN DADO DE BAJA DE SUS RESPECTIVOS INVENTARIOS Y QUE HAN SIDO INFORMADOS AL H. CONCEJO MUNICIPAL , DADO SU ESTADO DE DETERIORO . DICHO REMATE SE EFECTUARA EL SABADO 08.07.2017. LOS DINEROS SERAN ENTERADOS A LA TESORERIA MUNICIPAL

**Se levanta la sesión a las 18:00 P.M. horas**

**MARCELA ELGUETA MORALES  
SECRETARIA MUNICIPAL  
MINISTRO DE FÉ**

**MANUEL ALEJANDRO PINO TURRA  
ALCALDE  
PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- 1.- DOMINGO GARRIDO TORRES : \_\_\_\_\_
- 2.- JOSE MERCADO FUENTES : \_\_\_\_\_
- 3.- ALVARO JELDRES ACUÑA : \_\_\_\_\_
- 4.-ALEX VALENZUELA SANCHEZ : \_\_\_\_\_
- 5.- JOHN SEPULVEDA SALAZAR : \_\_\_\_\_
- 6.- PABLO JIMÉNEZ ACUÑA : \_\_\_\_\_